



NOTA DE PRENSA Nº 089 – 2011-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Inician construcción de Puesto de Salud de San Agustín y Centro de Salud de Ambato Tamborapa

Gerencia Sub Regional hizo entrega de terreno a empresa Acuario y pidió a autoridades locales ejercer la fiscalización en la obra.

El jueves 23 de setiembre el Gerente Sub Regional Jaén San Ignacio acompañado del Jefe de obras llegó hasta la comunidad de San Agustín y el Centro Poblado de Ambato Tamborapa para oficializar la entrega de los terrenos a la Empresa “Acuario” para el inicio de la construcción de su puesto y centro de salud respectivamente.

Al promediar las 11:00am se llevó a cabo este acto en el caserío San Agustín, distrito de Bellavista donde en presencia de la jefa del puesto de salud, agente municipal, presidente de rondas, entre otras autoridades locales se procedió a entregar el terreno donde se construirá su establecimiento de salud.

Luego la autoridad Sub Regional visitó el centro poblado de Ambato Tamborapa, distrito de Bellavista donde hizo lo mismo aproximadamente a las 2:00pm. “Hemos creído conveniente venir a estas localidades para formalizar la entrega del terreno a la empresa a cargo de la ejecución y se pueda dar comienzo a los trabajos”, subrayó Marco Goyzueta.

“Estas importantes obras van a permitir a la red de salud de esta zona tener una mayor capacidad resolutive en la atención a los usuarios porque van a contar con ambientes más adecuados y también con equipamiento moderno, teniendo en cuenta que su presupuesto, entre ambas, asciende a más de un millón y medio soles”, informó el Gerente Sub Regional.

Goyzueta Valencia pidió a las autoridades de San Agustín y Ambato Tamborapa conformar sus comités de vigilancia ciudadana para que puedan fiscalizar el buen desarrollo de estas obras y se mantengan en permanente comunicación con la Gerencia Sub Regional para cualquier información que deseen.

Gracias por su Difusión y/o Publicación

Setiembre 26 setiembre de 2011

Oficina de Comunicaciones